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会長挨拶　続き

『これがニコニコＢＯＸの起こりです』
他に、大阪ＲＣでは、遅刻等の際にＳＡＡが強
制的に取り立てる「罰金箱」があって、趣旨が
異なることがあります。
ニコニコＢＯＸは、あくまで何か喜び事や、記
念として社会奉仕の浄財をクラブに寄託する物
であって、罰金箱は「すまんＢＯＸ」として区
別しています。

＜ニコニコボックスは＞
・強制的なものではありません。
・クラブ会計の赤字補填に使うことは出来ない。
・例会時のＢＯＸを回すことは強制となりあっ
　てはならない事です。

当クラブでも、現状と状況を鑑み会員の皆様の
「幸多かれ」を祈念して今後も宜しくお願い申
し上げます。

会長挨拶

観桜例会
第 1668 回 例会　3/29（水）

担当：親陸交流委員会

卓話（９）
１００万＄

第 1667 回 例会　3/15（水）

担当：小椋・原尾　会員

卓話（８）
１００万＄

第 1666 回 例会　3/8（水）

担当：小島・国井　会員

　本日は、受付カウンターに設置してあります
ニコニコＢＯＸについての記事がありましたの
でご紹介させて頂きます。
これは、世界的な慣例ではありません。どこの
国にも有るものではありません。日本でこの慣
例ができたのは、昭和１０年に関東大震災に被
災孤児童を東京ＲＣの人達が、当時ＯＰＥＮし
た、多摩川園（遊園地）につれて行こうとなり
ましたが、当時クラブにはお金のゆとりなく、
会員が一計を案じ、ありあわせの「ボール箱」
を持ち、「あなたの誕生日とか、結婚されるそ
うですね」など色々に面白く話しながら例会場
を回って、皆が笑いながら財布の紐を解いたと
言われます。そのお金で、孤児たちを連れてゆ
くことが出来ました。しかし、皆がニコニコし
てお金を出してくれるのに、「その箱があまり
にも汚く具合が悪いだろう」となり、三越に注
文して、恵比寿様の顔を彫った箱を備えました。

出席報告

会員数：30名
出席数：25/30名
出席率：83.33%

欠席者：5名（出席免除　2名　90.00%）
来訪者：岐阜中ロータリークラブ
　　　　ポリオ・プラス次期委員長
　　　　故金　正司　様
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次回例会のご案内

担当者：親陸交流委員会

第１６６８回　例会　３月２９日（水）
観桜例会

　 　　　　会報・広報　３月担当　臼井　毅子

ニコニコＢＯＸ（敬称略）

故金　正司：本日は卓話にお招きいただき、あ
　　　　　　りがとうございます。ポリオ・プ
　　　　　　ラスの話をさせていただきます。
安藤　武司：３月１１日、１２日、岐阜駅アク
　　　　　　ティブＧにて、山県市観光物産展
　　　　　　を開催します。ぜひおいで下さい。
安藤　重広：本日の卓話、故金様よろしくお願
　　　　　　いします。　
国井　省二：故金さん、今日はお世話になりま
　　　　　　す。よろしくお願いします。
片桐順一郎：今日も元気で。
原尾　　勝：結婚記念日をお祝い頂き、ありが
　　　　　　とうございます。
臼井　毅子：急に寒くなりました。お体ご自愛
　　　　　　ください。

　

　　　　　　

委員会・同好会報告事項（敬称略）

・３月１５日の卓話は、原尾・小椋　会員
　「会員増強について」

・親睦交流委員会より
　観桜例会の出欠は、本日までです。

卓話（８）（敬称略）

・岐阜中ロータリークラブ　
　ポリオ・プラス次期委員長　故金　正司　様

　テーマ「ポリオ募金にご協力を」
（卓話別紙）


